



Hallo, ich wollte mich mal wieder kurz melden, wie es denn so läuft:

- *also hier liege ich auf der Terrasse, und habe mir einen Schattenplatz gesucht. Stephan, Anja, Malicia und Marian trinken gerade Kaffee und sprechen über mich: "Hi, hi, ich bekomme aber alles mit!" Aber was ich so höre, sind alle sehr zufrieden, puuuuhhhh!!!*

*Letzte Woche habe ich 2 Fremdkörper in meinem Revier entdeckt, und musste natürlich sofort handeln, aber jetzt haben Der „er nennt sich Gartenschlauch“ und Sie „Ihr Name ist Besenstiel“ ganz schön Respekt vor mir. Zumindest gab es keine Gegenwehr. Inzwischen sind wir gute Freunde.*



*Hier bin ich wieder in der Welpenschule, ich sage Dir, dass ist eine super Truppe. Nur manchmal nerven mich diese kleinen Terrier, aber wenn ich meine Zähne zeige, sind Sie noch kleiner trotz Hut!!! Die sind ja gerade mal eine Handbreit höher als ein Hausschwein!!! Hi, Hi. Aber wir lernen viel und anschließend üben wir auch zu Hause. Ich finde es gut.*



*So, weitere Bilder und Berichte folgen, denn heute sind wir in Scharbeutz an der Ostsee gewesen, da gibt's sogar einen Hundestrand mit ganz viel Wasser. Ich bin ca. bis zum Bauchnabel in der tobenden See gewesen und dass ganz freiwillig. Danach musste ich mich kurz zum Trocknen legen und habe dann alles ganz genau beobachtet. So nun Euch in Hemmoor noch einen schönen Abend und bis Bald.*

*P.S. Ich habe die erste Nacht Durchgeschlafen, ohne Pipi zu machen und habe mich morgens um 6.00 bei Stephan gemeldet damit er wieder mit mir in den Garten geht, habe ich voll das große Lob bekommen. Eine Gute Nacht und viele Grüße auch an Mama!!! Vrancis*